



## ECHANGE AVEC OLDENBURG

publié le 13/12/2017

### Descriptif :

Morgan et Remi vous racontent la journée de Mercredi 13 decembre

Nous sommes d'abord allés en cours pendant 1h30 sans nos correspondants à 7h50.

Certains élèves sont allés en Musique, d'autres en allemand, en français, en histoire, en mathématiques ou en physique.

À 9h30, nous avons pris le bus pour aller au Landesmuseum qui parle des paysages de la région comme la tourbière et de l'histoire des hommes dans ces paysages. Dans les tourbières, les hommes exploitaient il y a 100 ans la tourbe (le charbon des pauvres). La tourbe est le résultat de l'accumulation de sphaignes (mousses) qui ne se dégradent pas.

Prendre de la tourbe à 3m de profondeur veut dire que nous remontons dans le passé d'environ 3000 ans.

Nous avons mangé à midi dans la cafétéria du musée grâce à la gentillesse du personnel qui nous a accueillis.

Après nous sommes allés à Hude pour faire une randonnée dans le marais où se trouvent les tourbières. Il y avait environ 10 cm de neige. Nous avons vu les trous dans le sol où la tourbe a été découpée. Les zones où des momies ont été retrouvées. Les différentes plantes du marais.

Nous sommes ensuite rentrés dans nos familles.

### Portfolio

